



Demanda Ebrard encuestas, debates y renunciaciones

En la plenaria de Morena en el Senado, a solicitud de Ricardo Monreal, ésta fue sin aplausómetros. Marcelo Ebrard manifestó su deseo de que en la convocatoria que emita Morena en julio se definan las normas que los aspirantes deberán seguir, como garantizar la

transparencia de la encuesta, organizar debates y la separación del cargo. Adán Augusto López urgió a mantener la unidad, al igual que Claudia Sheinbaum y Monreal. En tanto, en la plenaria del PRI, Alito llegó sin invitación y la cancelaron.

— Redacción / PÁGS. 34, 35 Y 37



PARA DEFINIR CANDIDATO. Marcelo Ebrard dijo que espera un proceso equitativo.

PARA DEFINIR CANDIDATO

Exige Ebrard encuestas, debates y renunciaciones

El canciller, que recibió mariachis afuera del Senado, busca un proceso equitativo

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El canciller Marcelo Ebrard manifestó su deseo de que en la convocatoria que emitirá Morena en julio se definan las normas que los aspirantes a la candidatura presidencial habrán de seguir, como garantizar la “calidad” y la “transparencia” de la encuesta, organizar debates y separarse del cargo.

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, tras participar en la reunión plenaria en el Senado, fue entrevistado a las afueras de la antigua casona de Xicoténcatl, donde ya lo esperaba un mariachi, con la pieza *Mi ciudad*, igual que sucedió la víspera en San Lázaro.

De manera previa, el líder de Morena, Mario Delgado, había dado a conocer que la convocatoria para elegir al candidato a la Presidencia, rumbo a 2024, será emitida en julio.

Ante ello, Ebrard declaró que estará muy atento de que en esa convocatoria se definan las normas que habrán de seguir todos.

“Primero tenemos que tener mucha claridad del tamaño de la encuesta y la calidad de la muestra que se va a hacer, y que sea transparente

para todos los que vamos a participar, pero también para los ciudadanos, transparencia absoluta”.

“Dos, que haya debates, porque de otra manera va a ser muy difícil ver lo que cada quien propone respecto a lo que le interesa a la población; me imagino que esto se va a incluir también ahí. Y la tercera, la separación del cargo de quienes vamos a competir para que haya igualdad de circunstancias. Me imagino que va a regular esos tres temas”, puntualizó.

PLENARIA VERDE

En la Cámara de Diputados, en la plenaria de los diputados del PVEM, Marcelo Ebrard fue el que recibió más saludos, más abrazos y más besos. Adán Augusto López no llegó, iniciaron con un frío recibimiento a Gerardo Fernández Noroña y terminaron con una breve y “cansada” —dijeron— clausura que realizó el senador Ricardo Monreal, ya sin preguntas ni respuestas.

Sobre su público arropamiento por los legisladores del Verde, Ebrard comentó a periodistas: “A ver, el primero que habló del proceso que va a tener lugar, pues fue el Presidente, nosotros simple y llanamente lo que estamos haciendo es cumplir nuestro deber y las y los diputados que quieren participar dan su opinión abiertamente. Y qué bueno, estamos en una era de transparencia, se acabó el *tapadismo* y vamos bien, como dijo Don Quijote”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL FINANCIERO

1, 35

01/02/2023

LEGISLATIVO



LUCIA FLORES

PLENARIA. Marcelo Ebrard (centro) y Ricardo Monreal (der.), ayer, en el Senado.